

2023年7月1日
二反田薬品工業株式会社

企業ロゴ変更のお知らせ

平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび弊社は、下記のとおり企業ロゴ（コーポレートロゴ）を一新することとなりましたので、お知らせいたします。

新ロゴは、Nitandaの「N」をモチーフに、

- ・弊社の主力事業である「丸剤」製造にかける矜持
- ・仲間、取引先様、お客様との「調和」
- ・ますます広がる販路のグローバル化「地球」

を意識し、「球体」をイメージさせるデザインとなっております。

青と緑の配色は、代々受け継いできた「自然の恵みをもとに、健康を通じて豊かな社会作りをめざす」という企業理念のもと、地元瀬戸内の海と山々をイメージいたしました。



二反田薬品工業株式会社



NITANDA
Pharmaceutical Industries

名刺や書面等でも順次新しいロゴへ変更して参りますが、当面の間は新・旧ロゴが混在いたします。

これからもお客様により良い製品をご提供できるよう努めて参りますので、引き続きご支援・ご愛顧くださいますよう宜しくお願い申し上げます。

二反田薬品工業株式会社
代表取締役 二反田健二郎